

2025年7月13日

(朝 10:30-11:30)

聖日礼拝

司会 城尾公彦

| | | |
|-------|---------------------------|---------|
| 前奏 | 全員黙祷 「新聖歌 23 番」 | ヒムプレイヤー |
| 招詞 | イザヤ書 46 章 3~4 節(旧 1010 頁) | 司会者 |
| 頌栄 | 新聖歌 60 番 | ヒムプレイヤー |
| 主の祈り | (プログラムに印刷) | 全員 |
| 使徒信条 | (プログラムに印刷) | 全員 |
| 交誦文 | 新改訳 22 番 詩篇 65 篇 896 頁 | 司会者・全員 |
| 聖書 | ヨハネ 1 章 9~11 節(新 135 頁) | 司会者 |
| 讃美歌 | 新聖歌 1 いざ皆きたりて | ヒムプレイヤー |
| 祈祷 | 司会者による祈り | |
| | 子供達の祝福の為の賛美 484 番 | ヒムプレイヤー |
| 讃美歌 | 新聖歌 211 天なる喜び | ヒムプレイヤー |
| メッセージ | 「神の子となる力」 | 城尾マコト牧師 |
| 讃美歌 | 新聖歌 505 主われを愛す | ヒムプレイヤー |
| | 証とお知らせの時間 | |
| 献金 | 新聖歌 55 番 | |
| 頌栄 | 新聖歌 63 番 | |
| 祝祷 | | 城尾マコト牧師 |
| 後奏 | 全員黙祷 新聖歌 59 番 | |



Youtube



Facebook



HomePage

ヨハネによる福音書 1 章 神の子となる力

神様、一週間お守りください感謝申し上げます。今週、こんにゃく作りで手順がうまくいかず、型どおりにできない形の悪い品物ができてしまいました。お店には出せません。しかし味には別状ありません。捨てることができずに、一軒づつ、いつもの手売りの方々に、お金はもらえませんが、もったいないので食べてくださいとお願ひました。こんにゃくだから、形が悪くても大丈夫、大丈夫です。6月にメッセージしたことがそのまま起こってしまいました。

イザヤ書にありますこの御言葉は、神様が丹精込めて造り、大切にされて持ち運ばれた神の民イスラエルについての預言なのです。この預言は、ヨハネの福音書に語られて成就しました。「初めに言葉があった。言葉は神と共にあった。言葉は神であった。この言葉は初めに神と共にあった。」言葉を、イエス・キリストと置いてみると、なるほどと納得しますね。

私たちが生かされている現在は、イスラエルの建国が世界の人々に認められて、世界の四方から人々がイスラエルに主によって集められているのです。主が父なる神様のもとを出て、この地に人として生まれてくださいました。イエス様は 12 人のお弟子さんがたを選び、証人とされました。神の一人子、メシアなるキリスト、エツサイの根株から出た若芽として生まれました。

イスラエルのことを知らなければ聖書を理解するのは困難です。イスラエルは、主なるイエス様をメシアと認めない大きな罪を犯したので、1世紀 70 年頃に国をなくし、神殿をなくして世界中に散らされました。それから 1900 年間、イスラエルの地は荒れ果てて、人も住むことができませんでした。

私たちにも DVD でイスラエルのことを教えて下さった、スティーブンス栄子先生に、心から感謝申し上げます。

1948 年、イスラエルは建国され、人々は世界の四方から主によって集められています。私たちは今、聖書の預言の中に成就される新しいみ国が近いことを知られています。オリーブ山から天に帰っていかれた主は、またオリーブ山に帰ってこられるのです。

「彼は世にいた。そして世は彼によってできたのであるが、世は彼を知らずにいた。彼は自分のところにきたのに、自分の民は彼を受け入れなかつた。」しかし、イエス・キリストを受け入れる者には、神の子となる力が与えられています。

イスラエルに平安が来ますように。イエス・キリストの恵みと慈しみが世界中に満ちていきますように。主イエス・キリストのみ名で父なる神様にお祈り申し上げます。アーメン。

城尾マコト牧師